

Puntajes nacionales de la región prevén continuar estudios fuera de Los Lagos

PRUEBA DE TRANSICIÓN. *Tres de ellos postularán a la Universidad Católica y uno a la Universidad de Chile. Seremi de Educación destacó que subieron sus puntajes alumnos de liceos bicentenario.*

Ariel Soza

850

cuatro estudiantes de la Región de Los Lagos lograron alcanzar el puntaje máximo de la Prueba de Transición (PDT), tres en la de Matemáticas y uno en Ciencias.

500

500 puntos fue el promedio regional en Historia; y 498 en Comprensión Lectora y Matemáticas.

Junto a uno de los tres puntajes regionales, fueron invitados al tradicional desayuno que autoridades regionales ofrecen en su honor.

Los recién egresados fueron recibidos por el delegado presidencial Carlos Geisse y la secretaria regional ministerial (seremi) de Educación, en el salón azul del edificio del Centro Administrativo Regional (ex Intendencia), donde compararon sus experiencias y los planes para continuar sus estudios.

Roberto Tapia egresó en 2021 del Colegio Puerto Varas y obtuvo el puntaje máximo en la prueba de Ciencias; mientras que Marko Gjuranovic, que se licenció de cuarto medio en el Colegio Alemán de Osorno, fue puntaje nacional de Matemáticas, al igual que Antoine Metayer y Emilio Lagos, ex alumnos del Colegio San Francisco Javier de Puerto Montt, todos con 850 puntos.

Del mismo colegio privado es Benjamín Luengo, quien fue puntaje regional en Comprensión Lectora (820).

A SANTIAGO

En la oportunidad, todos reco-

nieron que las opciones de postulación fueron casas de estudios superiores ubicadas fuera de la Región de Los Lagos, como la Pontificia Universidad Católica y la Universidad de Chile, cuyas casas centrales están en Santiago.

En el caso de Lagos, postuló a Ingeniería Civil Matemática en la Universidad de Chile, mientras que la Universidad Católica es donde pretenden estudiar los demás puntajes nacionales de la región.

De esa manera, Gjuranovic busca ingresar a Medicina; Metayer a la carrera de Licenciatura en Matemáticas; y, Tapia a Ingeniería Civil.

Mientras que Luengo determinó que buscará estudiar Medicina en alguna de las mismas universidades a las cuales los puntajes máximos están aspirando llegar.

Los establecimientos privados de la región fueron los que obtuvieron mejores puntajes.



LOS PUNTAJES NACIONALES ASISTIERON AL DESAYUNO OFRECIDO POR AUTORIDADES REGIONALES, LIDERADAS POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL.

“Haber apostado por la educación y haber robustecido (...) las medidas sanitarias en los establecimientos, les entregó buenos resultados”

Paulina Lobos,
 seremi de Educación.

promedio; mientras que los del sector municipal se encuentran en tercer lugar, después de los subvencionados particulares. Finalmente aparecen

los del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue.

“Tuvimos muy buenos resultados en cuanto a los establecimientos que son liceos bicentenario. Si bien no tenemos un puntaje nacional de ellos, sí mejoraron sus resultados”, mencionó la seremi Lobos.

Según aseguró, la decisión de abrir los colegios a partir de marzo influyó en los resultados de la PDT. “Haber apostado por la educación y haber robustecido sobre todas las medidas sanitarias en los establecimientos, les entregó buenos re-

sultados a cada uno de los estudiantes y sobre todo más confianza a las familias para este proceso”, enfatizó.

POSTULACIONES

Los aspirantes a continuar estudios en la educación superior, podrán postular hasta las 13 horas de este viernes a las carreras de las 45 universidades que forman parte del proceso 2022 de admisión del Departamento de Evaluación, Medicina y Registro Educacional (Demre).

“Queremos hacer un llama-

do a los jóvenes que quizás no están del todo conformes con su resultado, para que puedan acceder a la prueba de invierno de julio de 2022”, informó la seremi de Educación, en cuanto a la segunda prueba de admisión universitaria a la cual quienes ya no se encuentran cursando cuarto medio podrán acceder, teniendo como plazo de inscripción entre el 11 y el 29 de abril. Mientras que su rendición será entre el 4 y 5 de julio. Los resultados del proceso de invierno 2022 estarán disponibles el 5 de agosto. **CS**